

Liebe, Lieber

Es ist schon eine Weile her, dass du in unserem Kindergarten gewesen bist. Wir hoffen, dass es dir und deiner Familie gut geht und ihr alle gesund seid. Leider wissen wir auch noch nicht, wann wir alle, eure Freunde, alle Erzieherinnen und Mitarbeiter/innen wieder ins Wipperfärtchen kommen können.

Du wirst staunen, wenn du wieder da bist, was im Kindergarten passiert ist. Auf unserem Spielplatz wurde gebaut. Der grüne Gruppenraum ist fast fertig, das Schwimmbad hat bald eine Überdachung und unsere Fußballer können sich freuen, das Fußballfeld hat einen neuen Rasen bekommen.

Wir sind schon gespannt auf dich, du wirst dich auch verändert haben, du bist bestimmt gewachsen.

Aber bis wir uns endlich wiedersehen haben wir gedacht, dir diesen Brief zu schreiben.

Warum wir alle zu Hause sein müssen, das weißt du ja. Das haben dir deine Eltern erzählt.

Der „Corona-Virus“ hat das gemacht.

Damit dir aber die Zeit nicht so lang wird haben wir eine kleine Mappe zusammengestellt. Hier kannst du kreativ sein. Du kannst malen, basteln und/oder Fotos einkleben. Wenn es endlich soweit ist und du wieder ins Wipperfärtchen kommen kannst dann sehen wir uns gemeinsam deine Mappe an und heften deine Seiten in dein Portfolio ein.

Gern kannst auch jetzt schon ein gemaltes Bild oder etwas Gebasteltes in den Kindergarten bringen. Wir werden es an die Fenster kleben, damit es alle sehen können.

Wir wünschen dir viel Spaß und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen im Wipperfärtchen.

Liebe Grüße!

Das Team vom Wipperfärtchen